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Всюду идет проверка ис
пользования, учета и хране
ния черных и цветных метал
лов. Работники технического 
отдела Уралмашстроя тоже 
участвуют в этом важном деле.

Мы начали с того, что более 
внимательно стали изучать по
лученную от заказчиков техни
ческую документацию с тем, 
чтобы выявить возможности

ЗАДАЧИ БОЛЬШИЕ, ВАЖНЫЕ

сокращения расхода металла. $ 
Где возможно, стараемся за- () 
менить металл другими мате- ф 
риалами и, в частности, желе- ф 
зобетоном. $

Изучение проектов с этой $ 
точки зрения, как показывает л 
опыт, дает безусловный эф- л 
фект. Например, в железобе- л 
тонном колодце вертикальной А 
нагревательной печи цеха № 28 л 
Уралмашзавода рабочими чер- $ 
тежами была предусмотрена л 
металлическая гидроизоляция, л 
из шестимиллиметрового лис- А 
ста. По проекту в некоторых А 
местах гидроизоляция доведе- 0 
на до отметки — 2,5 метра, в О 
то время как уровень грунта- А 
вых вод, стабильно установ-$ 
ленный дренажной системой, О
имеет отметку 4 метра.
Казалось бы, что здесь и ги
дроизоляцию можно довести

Никогда еще так быстро не раз
вивался, не строился, никогда еще 
не хорошел так Свердловск, как в 
истекшем пятилетии... Каждый 
свердловчанин присоединится, на- 
верное, к этим словам, сказанным 
на состоявшемся вечером 6 мар
та II пленуме городского коми
тета партии.

Город растет -и растет на гла
зах. Значительно увеличили свои 
производственные мощности Урал
машзавод, «Уралэлектроаппарат»,
Уралхиммаш, 
компрессорный

турбомоторный,
заводы. По-

строены и введены в эксплуата
цию камвольный и жировой ком
бинаты, (керамический завод, за-
воды крупнопанельного домостро- 

изделий ячеистых бетоновения,
н т. д. Когда-то вся страна, как 
чуду, радовалась рождению в 
Свердловске гиганта тяжелого ма
шиностроения; теперь контроль
ные цифры тех лет стали обыч
ными, повседневными делами 
строителей.

И новоселья стали явлением 
обычным, хотя, разумеется, -и не 
менее радостным, чем во все вре- 
мена. Улицы Восточная, Гурзуф-

Второй пленум горкома КПСС

Руководитель монтажного управ
ления № 2 то®. Иовлев и главный 
инженер треста тов. Непутин в 
течение полутора месяцев ежене
дельно называли и срывали сроки 
пуска тепла в строящиеся объек
ты, что явилось одной из главных
причин срыва ввода в 
цию цеха мипластовых 
ров.

Выступая в прениях,

эксплуата- 
сепарато-

секретарь
Верх-Исетскрго райкома КПСС 
Г. И. Макаров особенно резко ста
вил вопрос об ответственности 
строителей за установленные гра
фиком сроки, за выполнение ими 
своих же собственных обещаний. 
В качестве примера слаженной, 
четкой работы строительных орга
низаций тов. Макаров привел 
стройки Железнодорожного райо
на, на которых пришлось ему по
бывать перед пленумом. Тресты 
Свердлов-сктрансстрой и Уралсан
техмонтаж так построили график, 
что монтажники -идут точно вслед

ходы для сантехники, электрики, 
которые должны бы предусматри
ваться в панелях прямо при их 
прокате, вырубаются на стройках 
топорами. В Челябинске с этим 
уже давно покончено, а мы все 
еще работаем по старинке.

Подобных случаев немало. Они 
создают серьезные затруднения 
на стройках.

— Что, строители в массе сво
ей недобросовестные люди, что 
ли? Все их ругают и ругают, а на
до ведь и помогать, — поставил 
в своем выступлении вопрос Н. А. 
Сапожков, бригадир комплексной 
бригады треста № 89.

В самом деле, наряду с крити
кой недостатков в работе строи
тельных организаций, настало вре-

ко, — вместо концентрации капи
тальных вложений на пусковых 
комплексах включил в титул про
шлого года три новых объекта. В 
то же время пусковой комплекс 
не был обеспечен ассигнованиями 
на приобретение оборудования. 
Руководители завода предусмо
трели в титульном списке теку
щего года ввод мощностей. Од
нако на приобретение оборудова
ния недостает средств. Кроме то
го, и сроки его поставки плани
руются позже, чем ввод в экс
плуатацию объектов.

Председатель промышленного 
облисполкома К. А. Замирякин 
прямо поставил на пленуме воп
рос о создании ударных сил на 
решающих направлениях, о посто
янном контроле за судьбой наи
более важных для города строек.

Ряд важных вопросов выдвину
ли в своих выступлениях замести
тель председателя горисполкома 
В. П. Букин, секретарь Орджони-

хотя бы до отметки 
метра.

3,5

П роектировщики с нашим 
доводом согласились. Измене
ние проекта позволило сэко
номить около двух тонн ме
талла.

К МЕДВЕДЕВА, 
инженер технического 

отдела треста 
Уралмашстрой.

ВОЗДУХ

СТАЛ ЧИЩЕ

екая, многие районы города за- за строителями. Над домом -возво-
страиваются мощными жилыми 
массивами. Свыше двух миллио
нов квадратных метров жилья — 
четыре старых Екатеринбурга — 
выстроено за пять последних лет.

Обо всем этом шел разговор на 
пленуме только в одной связи: 
строители города располагают 
большими возможностями, исполь
зование которых -ведется, -к сожа
лению, не всегда умело. Обсуж
дая -вопрос «О задачах городской

дится кровля, и одновременно за
вершается монтаж отопительной 
и водоканализационной систем 
третьего этажа. А вот Свердловск- 
горстрой сдал в прошлом году 
детский комбинат, который до сих 
пор не обеспечен теплом.

о

О

партийной организации по 
срочному выполнению плана 
читального строительства в

до-

1964
году и улучшению качества строи
тельных работ», пленум город
ского комитета КПСС все свое 
внимание сосредоточил на мерах 
по устранению серьезных недо-
статков,. имеющихся сейчас 
строительстве.

в

Средства, выделенные государ
ством на -промышленное строи
тельство, оказались в прошлом 
году освоенными -всего лишь на 
92,4 процента, в том числе по объ
ектам химии — на 88,3 процента. 
На 98,6 процента был выполнен 
план -капиталовложений по жилью, 

у. Надо сказать, что и этот год стро
ители начали с недовыполнения 
плана.

И докладчик — первый секре
тарь горкома партии Я. П. Рябов, 
и -выступавшие в прениях товари
щи отмечали: основными причина
ми неосвоения средств и срыва 
ввода в действие запланированных 
объектов являются низкий уровень 
организации работ, неумение ор
ганизовать труд строителей и со
средоточить их силы на решаю
щих участках, плохая работа снаб
женческих организаций по обес
печению строек материалами.

На больших стройках работают 
бок о бок, наряду с генеральным 
подрядчиком, до -пятнадцати и бо
лее субподрядных организаций. 
Как же организовано их взаимо
действие? Зачастую плохо. В прак
тике промышленного строительст- 
ства, отмечал тов. Рябов, нередко 
случается так, что генеральный 
подрядчик, на которого возложена 
ответственность за координацию 
действий специализированных ор
ганизаций, сам тормозит ход 
строительства, опаздывая с предо
ставлением фронта работ субпод
рядным организациям. Так случи
лось, -в частности, с трестом № 89 
на пусковых объектах завода 
пластмасс. Следуя его примеру, 
плохо организовали свои работы 
и -субподрядные организации, осо
бенно трест Уралсантехмонтаж,

мя предъявить более жесткие тре- .
бования к организациям и пред- кидзевского райкома КПСС Л. Ф. 

Бобыкин, управляющий трестом 
Уралсантехмонтаж Н. Л. Фролов,

В цехе товарного бетона за
вода железобетонных изделий 
№ 1 по предложению главного 
механика треста Стройдеталь 
№ 70 тов. Каркадинова, глав
ного инженера завода тов.. Би- 
евеца и механика цеха тов.

лриятиям, выступающим
заказчика. -И пленум

в роли 
горкома

предъявил эти требования, под
черкнув, что распыление заказ
чиками сил и средств по много
численным объектам ставит строй
ки перед недостатком в рабочей 
силе, вызывает перебои в обеспе
чении материалами, в . финанси
ровании.

Особенно эти недостатки харак
терны для строек химии. Напри-

Предметом особой критики яви- мер, завод резиновых технических
лась на пленуме организация ра
бот в тресте № 33. Крайне несоб
ранно, с большими недоделками 
трест работает на многих объектах.

Вот 247-квартирный дом на 
проспекте Ленина, известный всем 
свердловчанам. Дом начали засе
лять в конце 1962 года. Но тут же 
обнаружилась масса недоделок, 
ошибок. Целый год пустовало из- 
за этого крыло по улице Мамина- 
Сибиряка, но и после заселения 
там было невозможно жить: газ 
не был пущен, дом к теплотрассе 
не подключен, температура в 
квартирах доходила до 7—9 гра
дусов. Управляющий трестом тов. 
Смирнов до сих пор никак не 
может устранить недоделки. Уже 
не первая весна приходит во 
двор большого дома на централь
ном проспекте города, а там по- 
прежнему траншеи, рвы, бугры, 
строительный мусор,

Следует заметить, в плохой ра
боте ряда строительных трестов 
повинны и оке горисполкома, и 
Свердоблпроект, и управление 
Свердловскгорстрой. Руководите
ли- Свердловскгорстроя тратят 
значительную часть рабочего 
времени на проведение различ
ных заседаний. Управление со 
ставляет графики ввода объек
тов в эксплуатацию, которые не 
только как следует не контроли 
руются, но даже порой никем

изделий, — директор тов« Фомен-

секретарь парткома Уралхиммаша 
Н. К. Глобин, управляющий Сверд- 
ловскго-рстроем В.. П. Бушков.

В работе пленума принял уча
стие -первый секретарь промыш
ленного обкома КПСС К. -К. Ни
колаев.

Пленум горкома КПСС принял 
развернутое постановление, на
правленное на успешное решение 
больших и сложных задач, стоя
щих перед строителями города.

<0 Ворошилова 
А и введена в 
0 дравлическая 
0 улавливания 
д из воздуха.
$ Благодаря

сконструирована 
эксплуатацию ги- 
установка для 

цементной пыли

этому сейчас за-
пыленность в цехе резко со
кратилась. Условия работы 
стали хорошими.

Установка дает и еще одно 
преимущество — весь улавли
ваемый ею цемент использует
ся для приготовления бетона и 
раствора.

СОЧЕТАЯ ОРГАНИЗАТОРСКУЮ И
В настоящее время усилия 

нашей па-ртии, всего советского 
парода направлены на создание 
материально-технической базы 
коммунизма. Именно сейчас 
особенно необходимо последо
вательно проводить в жизнь 
принцип единства организатор
ской и идеологической работы.

У кас на стройке необходимо 
начать с того, чтобы теснее 
объединить людей на каждом 
участке в дружный, тесный -кол
лектив, а известно, что коллек
тив организуется, сплачивается 
и воспитывается, в борьбе за 
решение общих задач.

Школы передового опыта, 
кружки и семинары по изучению 
экономики производства, : орга
низация лекций, докладов, соз
дание общественных конструк
торских и экономических бю-

мы постоянно стремились 
блюдать принцип сочетания

со- 
ор-

ро это все то, что сплачи-

ИДЕОЛОГИЧЕСКУЮ

и не читаются после их 
ления.

Жизнь ставит» перед 
ловскгорстроем, как и 
Главсредуралстроем, ряд

состав-

Сверд- 
перед 

■в аж-
ных перспективных вопросов, свя
занных с повышением культуры 
строительства, совершенствовани
ем методов ведения строитель
ных работ. Всего треть общего 
объема промышленного строитель
ства выполняется полносборным 
методом. В жилищном строитель
стве процент сборных конструк
ций также недостаточно высок. 
Но дело не только в этом. В са
мом производстве железобетон
ных изделий, в системе их постав
ки на стройки много непродуман
ного. Управляющий трестом 
Уралэлектромонтаж В. И. Поздня
ков с возмущением говорил, на
пример, о том, что каналы, про

вает коллектив. И, конечно, за
мечательной школой воспита
ния сотен людей стало у нас 
движение за коммунистический 
труд.

Вместе со всеми строителями 
страны участвует в огромной 
программе созидания коллектив 
Уралмашстроя. Перед нами 
стоят важные задачи по расши
рению и реконструкции Урал
машзавода, строительству но
вых мощностей на заводе пласт
масс — одного из основных хи
мических заводов в городе — и 
других важных промышленных 
объектов.

Трест наш молодой и рабо
тает у нас*очень много молоде
жи. Именно это требует уси
ленного внимания к всесторон
ней воспитательной работе. И 
если в минувшем году коллек
тив несколько улучшил работу, 
то это можно объяснить в зна
чительной мере и улучшением 
воспитательной работы в кол- 
лективе, благодаря тому, что

ганизаторской и идеологиче
ской -работы.

Сейчас у нас много внима
ния уделяется работе с инжене
рами и техниками и прежде 
всего с мастерами и прорабами. 
Большинство из них учатся.

Организовано си-стематиче 
ское посещение общежитий ру
ководителями стройуправлений 
и треста, большинство инженер
но-технических работников уча
ствуют в деятельности агиткол
лектива. В наших общежитиях 
чаще теперь проводятся докла
ды, лекции и -беседы, носящие 
непринужденный характер, ко
торые, кстати, являются наибо
лее хорошей формой общения 
руководителей с подчиненными.

Под постоянным контролем 
находится общеобразовательная 
учеба рабочих. Все -больший 
размах приобретает -движение 
за -коммунистический труд. Пят-
надцати бригадам уже присвое- 

еще 24но высокое зв-ание, а 
борются за него.

Однако надо прямо 
что всего сделанного 
точно. Я говорю об этом

сказать, 
недоста-

что мы не используем огромные 
резервы. Около десяти процен
тов рабочих треста не выпол
няют производственных норм, 
у нас есть много прогульщиков, 
велика текучесть кадров, а 
выработка ниже, чем в боль
шинстве аналогичных трестов. 
Все эти данные в разных строи
тельных управлениях выглядят 
по-разному. Однако действует 
понятная закономерность. Где 
выше уровень организаторской 
и идеологической работы, там 
и показатели лучше.

Возьмите 24 строительное 
управление. 1962 год оно за
кончило неудовлетворительно: 
план выполнило только на 75 
процентов, задание по выработ
ке—на 72 процента. Здесь было 
потеряно из-за прогулов 5 654 
человеко-дня. Ушло из управ
ления 380 человек, тогда как 
принято -было только 297. Кол
лектив сорвал задание -по вводу 
в эксплуатацию производствен
ных -мощностей.

С самого начала 1963 года 
коллектив управления при под
держке партийной организации 
треста решил сделать все воз
можное, чтобы выполнить го
довой план не только по освое
нию капиталовложений, но и по 
вводу промышленных объектов 
в эксплуатацию, а также по 
всем другим экономическим по
казателям. Самое главное то, 
что -эти планы, усилия коллек
тива были подкреплены усиле
нием идеологической работы. 
Начальник управления тов. 
Воздвиженский взялся вести 
политкружок в общежитии, на
чальник участка тов. Финк стал 
руководить семинаро-м по кон
кретной экономике с инженер
но - технике сними 'работниками.

Массовая работа стала про
являться во всем. Например,

потому, одним из -решающих мероприя
тий явилось введение обяза-
тельной проработки с бригадой 
выданного ей задания. Мастер 
или прораб теперь не ограни
чиваются формальным вруче
нием наряда. Они разъясняют 
рабочим значение и характер 
предстоящей работы, увязывая
ее с ходом выполнения ра* 
всем стройуправлением. Ну
конечно, 
наиболее 
задания.

подсказывают

1бот 
' и,

пути
успешного выполнения 
После такой беседы

рабочие бригады смотрят на 
(Окончание на 4 стр.)



ВЛГ СТРОИТЕЛЕЙ ХНМИИ-НАВЕРСШЬ ОТСТАВАНИЙ
БЛОК цехов тяжелой 

химаппаратуры Урал- 
химмашзавода явля

ется -одной из главных 
строек не только города, но 
и области.

Не случайно эта стройка 
вошла в список особо важ
ных в Главсредуралстрое и 
включена в состав Всесоюз
ных ударных комсомоль
ских строек химии.

Понимая всю важность, 
значение и ответственность 
за ход строительства и 
своевременный ’ ввод этого 
объекта в эксплуатацию, 
партийный комитет и руко
водство- треста -Овердловск- 
химстрой . уделяют этому

®©®а® 3^ääa®äj»®o®3®3 ззатлаз
Ответы на 

должна была 
вая бригада, 
вошли члены

эти вопросы 
дать рейдо- 
в которую 
группы со-

стро.ительству 
ное значение. 

(В начале 
совместно с

первостепен-

тала трестом 
субподрядам

ми организациями ;й заво-
дом-заказчиком 
работаны и 
подробные 
обеспечивающие

были раз- 
утверждены 

мероприятия, 
выполне-

ние государственного пла
на по строительству блока 
цехов тяжелой химаппара
туры Уралхиммаша и вво
да в эксплуатацию первой

действия комитету партий- 
но-госу|дарстрен!но1го контро
ля треста и сотрудники вне
штатного отдела газеты 
«Свердловский -строитель», 
созданного при Свердловск- 
Химстрое.

Не будем забегать, вперед 
и расскажем все по поряд
ку. ■

26 февраля рейдовая бри
гада ожидала начала рабо
чего дня на (Строительной 
площадке блока цехов тя
желой химаппаратуры № 2. 
Семь часов '30 минут утра.

Появляется на стройке 
бригадир к о- м п л е к с н о й 
(бригады коммунистического 
труда тов. Котельников, за 
ним рабочие этой бригады, 
рабочие бригад каменщи-

бы, все идет организован
но, как и должно быть на 
ударной стройке. (Но... вре
мя восемь, а привычного 
рокота моторов, шума меха-

Рейд рабкорОв
можность (выполнить работ 
на 15 тысяч рублей.

Заказчик Уралхим-

ков 
зова,

- Хайрулина, Гарбу- 
плотников — Килабу-

хова, столяров — Патруше-

очереди в 
срок.

Как же

назначенный
ва, землекопов Булато-

строительстве?
идут дела на 

Как рабо
тают люди, механизмы?

Что мешает (коллективу 
промышленного участка 
стройуправления № 10 ус
пешно вести строительно
монтажные работы?

ва, а также старший про
раб Д. Ф. Михайлов, прора
бы И. В. (Бурель, И. П. 
Червячков, О. К. Шестаков, 
мастера и другие.

До начала рабочего дня, 
получав ■ короткий инструк
таж от мастеров и прора
бов, рабочие расходятся по 
своим местам. Казалось

низмов 
треска 
Так I 
нут.

i и специфического 
.компрессоров нет. 

проходит 10—15 ми-

боты и, как правило, еже
дневно опаздывает на рабо-

маш по-прежнему сдер-

В чем дело? Выясняем.

ту на один-два часа.
Аналогичная картина 

с другими компрессорами.
и

Почему из трех компрессо
ров и трех автокранов, еже
дневно выделяемых управ
лением (Механизации № 1 
(начальник Б. Г. Каганов),
не один не приступил 
боте в начале смены, 
зывается, . автокраны 
не, пришли. Рабочие 
отвечают: «А что вы

к ра- 
Ока- 
еще 
нам 

удив-
ляетесь. Такая неурядица 
у нас ежедневно. Каждое 
утро ждем крана и из-за 
этого простаиваем по 30— 
40 минут, а иногда и це
лыми часами».

А что с компрессорами? 
Отвечает сам комйрессор- 
щик А. Благинин; «.Види
те, я-то пришел вовремя, 
в восемь утра, ^а -вот надо 
было -сходить за горячей 
водой, разогреть мотор, за
вести компрессор. (Вот я и
завожу, разогреваю», 
пятно. А вот второй

По- 
ком-

пресс-ар яикто не разогре
вает и не заводит, потому 
что компрессорщик. живет 
очень далеко от места ра-

Неправильное отношение, 
на наш взгляд, к особо 
важной стройке сложилось 
и у руководителей Нижне- 
Исетского завода железобе
тонных изделий (директор 
А. Л. Егидис) и автобазы 
№ 3 (директор С. П. Мо
исеенко).
/ Так, только по их в,ине 
-рабо1Ч|ие-строи-т|ели ежеднев
но получают раствор и бе
тон несвоевременно, с боль
шими перебоями. -Качество 
раствора желает быть мно
го лучше.

Невыполнение заявок на 
подачу автотранспорта на
рушает (нормальный ритм 
работы, .создает вынужден
ные простои рабочих, сни
жает их, выработку и .ведет 
к срыву выполнения госу
дарственного плана на осо
бо важной стройке.

живает работу строителей и 
их субподрядные организа
ции.

-Завод до сих пор не ос
вободил трассу для работ 19 
стройуправления Уралтранс- 
спецстроя по прокладке
ливневой канализации, 
держивается поставка 
карусельных станков 
метром 4 и 2,25

За- 
двух 
диа

метра.

Из-за неудовлетвори-
тельной работы механизмов 
и ежедневных срывов по
ставок бетона и раствора 
коллектив стройучастка 
каждый месяц теряет воз-

стружкодробильного -станка, 
кабины к пятитонному кра
ну. На 26 февраля работни
ки’ завода даже не назвали 
срока поставки двух кало
риферов СТД-300, 29 авто
матов ВВ40, 39 контакта 
ров КТ|В-34, кранов и дру
гого оборудования.

До сих пор отдел капи
тального. строительства заво
да не передал строителям 
техническую документацию 
на строительно-монтажные 
работы стоимостью 400 ты
сяч рублей. Техническая до-, 
кументация, переданная под 
некоторое оборудование,, не 
может быть использована 
строителями, так как завод 
не выдал необходимых ан
керных плит. Именно поэто
му сорвалось бетонирование 
фундаментов под оборудо
вание объемом 600 кубо

метров. Все это явилась 
одной из причин -срыва вы
полнения государственного 
плана строителями в янва
ре и феврале.

Не все благополучно на 
строительстве блока цехов 
тяжёлой химаппаратуры и У 
самих' строителей. Началь
ник десятого стройуправ
ления, ведущего здесь ра
боты, И. С. Паламарчук и 
главой инженер эдо-го уп
равления К. Н. Карпович, 
так же как руководители 
треста Свердловскхимстрой, 
еще не -приняли всех зави- 
сящихЧот них мерН по обес
печению стройки материа-
лами.
отдела

Начальник планового
управления П. Ф.

Летягин и старший прораб
Д. Ф. Михайлов 
точное внимание

недоста- 
уделяют

-планированию работы на 
участке.

У мастеров и бригад от
сутствуют планы на месяц. 
Государственный план уча
стка не доведен до каждого 
рабочего.

На стройке -еще немало 
упущений в организации тру
да рабочих в производстве.

29 февраля на строитель
ной ^лощадке было прове
дено' -собрание б^Йгадиров. 
мастеров, црордбов и всех 

‘руководителей отделов 
стройуправления и треста.

где обсуждалось положение 
дел на стройке. Его уча
стники высказали немало 
ценных предложений, на
правленных на улучшение 
строительства.

Проведено специальное 
заседание -партийного ко
митета треста.

В -настоящее время груп
па содействия .комитету 
партийно - государственного 
контроля совместо ц руко
водителями треста выраба
тывает рекомендации по 
улучшению хода строитель
ства блока цехов тяжелой 
химаппаратуры № 2. 'Вы- 
йол-нение этих рекоменда
ций -всеми организациями, 
так или иначе участвующи
ми в строительстве, будет 
способствовать коренному 
улучшению дел, своевре
менному вводу в эксплуа
тацию первой очереди цеха- 
гиганта.

По поручению рейдовой 
бригады:

К. НАЙДЕНОВ — 
председатель группы 
содействия комитету
партийно - госуда р с т- 
венного контроля тре
ста;

С ОРЛОВ вне-
штатный инспектор Чка
ловского районного ко
митета партийно-госу- . 
дарственного контроля:

А. БУЛГАКОВ —
заведующий нештатным 

газеты «Сверд-отделом 
ловский строитель».

ла смыках
ЖИЛЬЯНЯНЯ

АВТОКРАНЫ БУДУТ РАБОТАТЬ
В газете «Свердловский .TJ/^nAJ Д ДГ Lff} 

строитель», а затем в (у 1 /И /1JIQQ IУ
краны должны проходить

Об этом писала

«Правда»Навестипорядок
На Уралхиммаше , 

завершается сооруже
ние крупного блока це
хов тяжелой химиче-
ской аппаратуры.

Павла Ивановича Смирнова из бригады плотников Ф. Я.

Большая ответственность лежит 
на воспитателе молодежи в об
щежитии. От него во многом за
висит, какими будут наши юноши 
и девушки — строители комму
низма,

Однако нужно прямо сказать, 
что до недавнего времени обще
ственные организации и партком 
треста слабо контролировали ра
боту воспитателей, мало оказыва
ли им практической помощи.

В отрыве от молодежных об
щежитий проводил свою работу

одном общежитии.
Первые шаги в работе совета 

воспитателей Говорят о том, что 
задачи, которые мы поставили пе
ред собой, несколько узки. Так, 
на одном из заседаний, когда 
обсуждался вопрос об оформле
нии красных уголков, возникла 
мысль посмотреть оформление, 
познакомиться с опытом работы, 
проводимой в красном уголке на 
одном из промышленных пред
приятий нашего района. Связа

клуб треста.
| Так было. Но вот в декабре 
* прошлого года 'мы решили соз-

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ—’ 
ПОМОЩНИК ВОСПИТАТЕЛЕЙ

можно применить в работе на 
ших красных; уголков.

Итак, первые шаги совета вос
питателей сделаны. -В работе его 
еще много несовершенного, но 
мы уверены, что созданный совет 
будет подлинной школой опыта 
работы’ наших воспитателей 
молодежных общежитий.

А. БЕССОНОВ, 
секретарь парткома 
треста Свердловск- 

химетрой.

«Правде» в материалах со 
строительства цеха тяжелой 
химаппаратуры Уралхим- 
маша говорилось о том, что 
ненормально работают на 
стройке автокраны, принад
лежащие нашему управле
нию.

меня еще с одним материа
лом, в котором приводились 
конкретные факты, когда

ежедневно 
осмотр.

технический

Редакция познакомила

автокраны приходили на

В 1964 ГОДУ трест Сверд
ловскхимстрой осуществ
ляет строительство двух 

крупных предприятий химии и 
одного предприятия химическо
го машиностроения.

Строительные организации 
нашего треста в соответствии 
с народнохозяйственным пла
ном должны закончить строи
тельство и ввести в действие в

Шумского хорошо знают строители. Работает он в десятом 
управлении более шести лет. За это время Павел Иванович 
обучил немало молодых рабочих премудростям плотницкого 

дела. Вот и сейчас объектив фотоаппарата запечатлел его 
в тот момент, когда он давал пояснения молодому рабочему 
В. Чичерину.

текущем году: 
ный цех блока 
химаппаратуры

механосбороч- 
цехов тяжелой 
№ 2 завода

Уралхиммаш с производствен
ной площадью 12 тысяч квад
ратных метров; корпус № 65 
Свердловского завода резино
вых технический изделий (50 
процентов мощности), корпус 
широкой и особо прочной 
транспортерной ленты на этом 
же заводе и цех шинно-пневма
тических муфт Свердловского 
шинного завода.

По строительству завода 
Уралхиммаш на 1964 год раз
работаны и утверждены под
робные мероприятия, по Сверд
ловскому шинному заводу и за- 
воду^резиновых технических из
делий аналогичные мероприя
тия находятся в -стадии оформ
ления, окончание их задержа
лось из-за несвоевременной пе-

редачи заказчиками пусковых 
комплексов..

Следует сказать, что за ис
текшие два месяца оператив
ный план строительно-монтаж
ных работ по объектам химии 
недовыполнен, однако, если за 
февраль он выполнен по Урал- 
химмашзаводу только на 70 про-

Вместе с тем наши’заказчики 
срывают сроки поставки техно
логического оборудования.

Плохо организовано и обес
печение некоторыми материа
лами и в частности трубами.

Это -наиболее важные вопро
сы, от решения которых зави-

УБРАТЬ ПОМЕХИ
центов, .то по заводу резиновых 
технических изделий На 103 
процента и по шинному заводу 
на 123 процента.

Каковы же причины, тормо
зящие ход строительства?

Прежде всего это необеспе
ченность технической докумен
тацией. Заказчики, в частности 
завод Уралхиммаш,- не передал 
строителям документацию на 
объем работ стоимостью 410 
тысяч рублей, завод резиновых 
технических изделий — 150 
тысяч рублей, шинный завод- 
548 тысяч рублей.

сит успех строительства.
Коллектив строителей ре-

шил добиться безусловного 
выполнения -государственного 
плана по -строительству объек
тов химии, он обязался ввести 
досрочно важнейшие объекты. 
Задача руководителей не толь
ко треста, но- и заводов-заказчи
ков управления Свердловскгор- 
строй — убрать всё помехи на 
пути строителей.

М. КАРПИНСКИЙ, 
начальник производствен

но-технического отдела 
треста.

дать общественный совет воспита
телей общежитий, куда вошли 
пять воспитателей, председатель 
правления клуба, секретарь ко
митета комсомола, председатель 
объединенного постройкома и се
кретарь парткома треста. Глав
ными задачами этого совета на 
первых порах считали: обмен 
опытом работы, координацию 
планов работ с учетом меро
приятий, проводимых правлением 
клуба непосредственно в красных 
уголках молодежных общежитий.

Уже на втором заседании сове
та было отрадно -слышать, что за
планированный вечер «Слава 
труду» в ^эасном уголке обще
жития по улице Военной, 7, кото
рый проводился -с помощью пра
вления клуба, прошел хорошо. 
Юноши, проживающие в этом об
щежитии, и организаторы вечера 
остались очень довольны. В мар
те мы договорились о проведе
нии подобных вечеров еще в 
двух общежитиях по улице Са
наторной, 56 и по улице Белин
ского, 200а. В организации вече
ров примет участие правление 
клуба. С концертом выступят 
участники художественной само
деятельности клуба. Планируем 
систематический показ техниче
ских и научно-популярных филь
мов в красных уголках общежи
тий. Пока это делается только в

лись с районным комитетом пар
тии. Нам посоветовали побывать 
в двух красных уголках Уралхим- 
машзавода.

И вот мы -на территории заво
да. Заместитель секретаря парт
кома В, Н. Тут&рников охотно рас- " 
сказывает о (Проделанной ими ра
боте по оформлению красного 
уголка в кузнечно-прессовом це
хе. Действительно, здесь есть че
му поучиться. Бросается в глаза 
оформление, выполненное с лю
бовью и большим художествен
ным вкусом. Здесь все гармони
рует — и отделка, и инвентарь, и 
всевозможные лозунги, плакаты, 
стенды. Такой красный уголок 
буквально манит к себе и своим 
внутренним содержанием способ
ствует культурному отдыху рабо
чего человека.

Целеустремленную и творче
скую работу проводит совет крас
ного уголка.

С завода, как было ранее за
планировано, мы приехали на 
строительство блока цехов тяже
лой химаппаратуры, с тем, чтобы 
познакомиться со стройкой (к на
шему стыду, воспитатели почти 
не бывают на стройплощадках), с 
опытом работы красного уголка, 
увидеть ребят и девчат в рабо
чей обстановке, узнать, как они 
работают.

Подводя итоги проведенной 
экскурсии-семинара -в красном 
уголке общежития по улице Ин
женерной, 16, мы обменялись 
мыслями, пришли к единому мне
нию, что многое из увиденного

Почин 
подхвачен
В начале января бригады 

М. Котельникова и М. Борка 
поддержали инициативу баш
кирских строителей по повы
шению выработки на каждого 
рабочего. С того времени про
шло всегА^ДВа месяца. И вот 
почин подхвачен. Члены 
бригад плотников (Кулабухова 
и каменщиков Гарбузова взя
ли; на себя обязательства по
высить выработку соответ
ственно на 300, 450 рублей. 
Обязательства обсуждены на 
бригадных собраниях и приня
ты единогласно.

А. СТРИЖЕВ, 
зам. начальника 

комсомольского штаба.

Почетное дело — работать на строительст
ве большой химии. Но не менее почетное 
строить дома для рабочих-химиков, для своих 
товарищей по труду. Тимофей Федорчук мон
тирует крупноблочные жилые дома. Основная 
специальность его — плотник.

Тот, кто бывает на Химмаше, знает набе
режную реки Исеть. Не так давно здесь был 
пустырь А теперь красуются новые много
этажные дома, смонтированные Тимофеем.

На снимке: бригадир комплексной брига-

стройку с опозданием на 
20—30 и даже 40 минут.

Такие факты, действи- ! 
тельно, имели место. Это 
объяснялось тем, что база 
механизации, где находится 
постоянная стоянка автомо
бильных кранов, располо
жена вдалеке от Уралхим- 
маша (25 км ) и только для 
того, чтобы автокрану до
ехать к месту работы тре
буется 40—50 минут. Вме
сте с тем зимой крановщик 
затрачивает определенное 
время на разогрев машины. 
А надо сказать, что особен
но велики опоздания были 
как раз в пору сильных мо
розов. Несмотря на все это, 
рабочий день крановщика, 
как и каждого работника 
стройки,— семь часов.

В управлении механиза
ции № 1 детально рассмот
рены материалы газет. Бы
ли изучены все возможно
сти для улучшения работы 
автокранов. К сожалению, 

организовать стоянку этих 
механизмов близ стройки 
оказалось невозможным, во- 
первых, потому, что там нет 
подходящих условий и, во- 
вторых, из-за того, что авто-

Между тем, меры приня
ты. Учитывая исключитель
ную важность строительст
ва цеха тяжелой химаппа- 
ратуры, руководители уп
равления побеседовали с ав
токрановщиками и пришли 
к общему мнению, что необ
ходимо дело -поставить так, 
чтобы механизмы на строй
ку приходили в срок и ра
ботали полную смену.

Что же сделано для это
го?

Прежде всего на базе ме
ханизации заблаговременно 
будет организован подогрев 
двигателей машин. Они ста
нут выезжать с базы в та
кое время, что к -восьми ча
сам обязательно будут при
бывать на стройку.

Во-вторых, автокранов
щикам будет выдаваться 
доплата за сверхурочную 
работу, так как иного выво
да не остается.

Разумеется, с наступле
нием теплых дней положе
ние улучшится. Одним сло
вом, автокраны будут рабо- 

' тать на важной стройке нор
мально.

Б. КАГАНОВ, 
начальник управления 

механизации № 1-

Стройка пусковая: в 
четвертом квартале 
этого года цех должен 
выдать первую партию 
машин.

Но строительство ве
дется неорганизован
но. План строительно
монтажных работ в ян
варе и феврале не вы
полнен. Основная при
чина отставания — 
низкий уровень руко
водства строительст
вом.

Каменщики начина
ют работу с 8 часов 
утра, а автокраны, 
обслуживающие их, 
как правило, прибыва
ют лишь днем. Строи
тели не раз критикова
ли за это начальника 
управления механиза
ции № 1 Б-. Каганова. 
Но все осталось по- 
прежнему.

В задержке строи
тельства повинны так
же отдел капитального 
строительства завода и 
институт «Уралгипро- 
тяжмаш». Они срыва
ют сроки представле
ния технической доку
ментации.

Пора и Главкомп- 
лектооборудованию при ’ 
совнархозе РСФСР по
вернуться лицом к 
нуждам ударного стро
ительства. Заявки на 
оборудование были 
приняты еще во вто
ром квартале 1963 го
да, но 
вод не 
рядов
краны, 
щие станки,

до сих пор за
имеет даже на- 

на мостовые 
металлорежу-

феры. 
Рабкоровский

калори-

пост
газеты «Правда»:
А. КРЫЛОВА, кра
новщица механическо
го цеха; Б. КОТЕЛЬ
НИКОВ, бригадир 
стройуправления № 10; 
Б. АГАЛАКОВ, нор
мировщик; с. Алиев, 
(начальник комсомоль
ского штаба стройки; 
Б. БАДИЧ, секретарь 
комитета ВЛКСМ; 
И. ЕЛЬКИН, редак
тор газеты «За хими
ческое машинострое
ние».

сяч рублей, по наружному ос
вещению осталось не освое
но 7 тысяч рублей, 8 тысяч—Отклики

реплики,
предложения

0 ФЕВРАЛЯ в газете 
А) «Свердловский ‘строи- 

тель» была опублико
вана корреспонденция масте
ра 12 строительного управ
ления тов. Ширшова «Кто ра
зомкнет круг?». В ней пра
вильно отмечается несвоевре
менная поставка оборудова
ния для строящихся объектов 
завода.

А наша беда-недоделки
ли поставлены в прошлом го
ду и нет реальной возможно- • 
сти получить их в первой по
ловине текущего года, несмот
ря на то, что наряды Глав- 
комплектоборудованием нам 
выданы. Беда в том, что Сла
вянский завод «Коксохим- 
маш» до настоящего времени 
не выпустил ни одного даже
опытного образца 
пресса, а .именно ему 
чено их изготовление.

такого 
пору- 
Наши

обращения в Совет народного 
хозяйства СССР, Совет на-Так, 96 прессов типа 2101-Т, хозяйства СССР, Совет на- 

предназначенные для первой родного хозяйства РСФСР и 
очереди корпуса № 65, не бы- другие организации пока ре-

зультатов не дали.
Что касается остального 

оборудования для комплекса 
объектов корпуса № 65 и осо
бенно на саК корпус, то по
ставка его запланирована на 
второй и третий кварталы те
кущего года и только неболь
шого количества — на чет
вертый квартал. Завод через 
руководство Средне-Уральско
го совнархоза обратился в Со
вет народного хозяйства СССР 
и Совет народного хозяйства 
РСФСР с просьбой найти воз-
можность 
поставки

сократить сроки 
оборудования. Вме-

сте с этим, завод обратился 
к коллективам предприятий- 
поставщиков с аналогичной 
просьбой.

Завод принимает и ряд дру
гих мер, чтобы ускорить по
лучение оборудования.

Вместе с этим нельзя счи
тать, что срыв ввода первой 
очереди корпуса № 65 допу
щен только из-за отсутствия 
оборудования. Не было за
вершено окончание объектов 
этого комплекта строителями. 
Эта касается особенно кор
пуса Нг 66, мазутного хозяйст
ва. 12 строительное управле-

нце- затянуло также ввод от
крытой части электроподстан
ции. Подстанция должна бы
ла войти в строй в третьем 
квартале минувшего года, но 
до настоящего времени она 
не вошла в эксплуатацию. 
Это обстоятельство лишает 
завод возможности дать элек
троэнергию необходимой мощ
ности на новые объекты.

Хочу обратить внимание 
строителей, что они все же 
должным образом нс ведут 
работы по освоению отпущен
ных средств по целому ряду 
объектов, [обеспеченных обо
рудованием. Так, на строи
тельстве корпуса № 66 в ми
нувшем году не было освоено 
239 тысяч рублей, на строи
тельстве бытового — 37 ты-

на строительстве резервуара 
для воды, 28 - на сооруже
нии лабораторного корпуса, 
ц — корпуса широкой транс
портерной ленты, 166 ио- 
тельной, 38 - межцеховых 
трубопроводов.

К сожалению, не устранены 
недоделки на объектах, сдан
ных в прошлом году и раньше.

Н считаю, что строители. 
должны, создать обстановку 
нетерпимости в коллективах к 
недоделкам.

А. ФОМЕНКО, 
директор завода 

резиновых технических 
изделий.
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порученное дело, так сказать, 
широко открытыми глазами, от
лично понимая его значение.

Два раза в месяц начальник 
управления и секретарь парт
организации проводят беседы 
по самым разнообразным во
просам с инженерно-техниче
ским персоналом. Надо сказать, 
что инженеры и техники прояв
ляют ■большой интерес к таким 
беседам.

Характерно, что все руково
дящие работники управления 
регулярно бывают в общежи
тиях, беседуют с рабочими, по
могают им в разрешении раз 
личных вопросов. Очень хорошо 
работает с подчиненными на
чальник третьего участка инже
нер-коммунист тов. Кружилин. 
Он взял себе за правило регу
лярно советоваться с рабочими. 
Участок тов. Кружилина борет
ся за звание участка коммуни 
стического труда.

И вот результаты напряжен
ного труда коллектива: государ
ственный план управление вы
полнило, введены в эксплуа 
гацию все предусмотренные 
народнохозяйственным планом 
мощности, почти в полтора ра
за в сравнении с 1962 годом 
возросла выработка, — она 
превысила плановое задание. 
На 3 процента против плановой 
снижена себестоимость, резко

лик

которую, как известно, со
оружают 25 тысяч египтян и 
свыше 1.500 советских специали
стов, наступает новый ответст
венный этап.

До перекрытия Нила осталось 
совсем немного времени. 15 
мая каменно-песчаная плотина на
всегда перегородит старое ложе 
реки. Могучий Нил понесет свои 
воды по новому руслу — обвод
ному каналу.

Как будет перекрыта великая 
африканская река?

Вот что ответил на этот вопрос 
начальник отдела высотной 
Асуанской плотины всесоюзного 
института «Гидропроект» К. К. 
Кузьмин.

—• Прежде всего высотная 
плотина преграждает путь во
дам Нила, и они, устремившись 
по правобережному обводному 
каналу, попадают на турбины 
ГЭС, пройдя предварительно 
шесть напорных туннелей. Одна
ко величайшая стройка афри
канского континента должна раз
решить проблему не только 
электрификации, но и орошения 
многих безводных районов ОАР. 
Предстоящее перекрытие — важ
нейший шаг в решительном 
наступлении на пустыню.

В семи километрах севернее 
сооружаемого комплекса нахо
дится старая Асуанская плотина. 
Она образует водохранилище 
объемом в пять миллиардов ку
бических метров, которое ис
пользуется сейчас для иррига
ции. Так вот только первая оче
редь Асуанской плотины, а пе
рекрытие Нила — основной ее 
этап, позволит увеличить объем 
водохранилища на четыре мил
лиарда кубометров! Чтобы осу
ществить это, то есть дать воду 
85 тысячам гектаров пустынных 
земель, необходимо возвести 
плотину до высоты 45 метров, 
подготовить обводной канал, на
порные туннели, водоприемные 
сооружения. Объем работ ог
ромен. Но ведь и дело нешуточ
ное —. заставить Нил изменить 
путь!

РАБОТУ
сократилось число не выпол
няющих нормы, текучесть.

Конечно, выдавать за что-то 
сверхъестественное результаты 
работы управления не. прихо
дится, но ясно, что коллектив 
стоит на правильном пути.

Значительно слабее работает 
23 строительное управление 
(начальник управления тов. 
Бронин, секретарь парторгани
зации тов. Ряков). Заметного 
роста в сравнении с 1962 годом 
этот коллектив в 1963 году не 
добился. Такое положение яв
ляется прямым отражением 
серьезных 'недостатков в идео
логической и воспитательной 
работе.

Даже в коллективе 23 управ
ления можно найти примеры, 
когда усиление массовой рабо
ты помогало в решении важной 
производственной задачи. Это 
пример окончания строительст
ва десятого котла заводской 
теплоэлектроцентрали.

Можно привести много при 
меров хорошей работы коллек
тивов с людьми, когда букваль
но на глазах прогульщики, на
рушители трудовой дисциплины 
перерождаются.

Молодой рабочий 24 управ
ления тов. 3‘ахаров был уволен 
за систематические прогулы и

(По материалам «Правды» 
и «Советской России»)

* * й
В створе плотины ширина мо

гучей реки — 600 метров, глу
бина — 35 метров. Кстати, про
ектная ширина плотины у осно 
вания — около одного «километ
ра. Вот какой «барьер» пред
стоит воздвигнуть. Для сравне
ния замечу, что задача обузда
ния Нила сложнее, чем та, ко
торая стояла перед гидрострои
телями при памятном всем пе
рекрытии Енисея у Красно
ярской ГЭС.

Пятнадцатого мая, когда пло
тина достигнет 35-метровой вы
соты и только у левого берега 
останется проран шириной в 100 
метров, экскаваторы вскроют 
верхнюю, а затем и нижнюю пе
ремычки. Вода, хлынув в канал, 
пойдет обходной дорогой. В 
это время свыше сотни 25-тон- 
ных самосвалов начнут запол
нять проран камнем, а несколь
ко земснарядов—песком. Каждые 
сутки в период перекрытия Нил 
будет «поглощать» 15 тысяч ку
бометров камня и вдвое больше 
песка.

Свидетели перекрытия уви
дят довольно любопытное зре
лище: одновременно с засып
кой прорана плотина начнет как 
бы сама «выходить» из воды.

Через семь суток проран пол
ностью перекроют. К 22 мая 
в тело плотины будет уложено 
столько строительных материа
лов, скрлько потребовалось бы 
для пяти пирамид Хеопса.

Разработанный нами план 
полного перекрытия Нила гаран
тирует: река будет обуздана точ
но в намеченный срок!

* * *
А вот что рассказал главный 

советский эксперт на строитель
стве Александр Петрович Алек
сандров:

— Асуан уже живет предстоя
щим перекрытием. Работы ве
дутся круглые сутки. Полным 
ходом идет бетонирование на
порных туннелей (длина каждо
го — 280 метров, а диаметр — 
15 метров). Оформляются вхо
ды в них. Здесь необходимо 

.смонтировать около одиннадцати 
тысяч тонн металлоконструкций. 
И все это — к 15 мая!

Усилия строителей сосредото
чены сейчас на нескольких фрон
тах (туннель, канал, ГЭС), но все 
же плотина—важнейший. Ее со 

пьянство. Однако по просьбе 
бригады, депутата районного Со
вета тов. Бушуева его остави
ли в стройуправлении, переда
ли на воспитание в эту брига
ду. Сейчас тов. Захаров регу
лярно перевыполняет нормы, он 
учится, хорошо ведет себя в 
общежитии.

Влияние 'коллектива сказа
лось и на перевоспитании ра
бочего 23 управления тов. Жу
равлева. Сейчас он передовик 
производства, принят в комсо
мол. Журавлев является одним 
из активных дружинников.

Сделано в.коллективе треста 
немало. Однако нужно сказать, 
что с инженерами и техниками 
мы еще работаем мало, что не
одинаково хорошо занимаются 
воспитанием в различных под
разделениях треста, что если 
улучшается работа в общежи
тиях, то с семейными рабочими 
на дому никакой воспитатель
ной ^работы мы не ведем.

Партийная организация тре
ста разработала и проводит в 
жизнь мероприятия по устране
нию этих и некоторых других 
недостатков. Постоянно соче
тая организаторскую и идеоло
гическую,. работу, мы рассчиты
ваем добиться новых успехов в 
текущем 1964 году.

М. МОНАСТЫРСКИЙ, 
управляющий трестом « 

Уралмашстрой

оружение идет даже быстрее, 
чем предполагалось. В целом 
план как по отсыпке плотины, 
так и по бетонным работам, пе
ревыполняется.

Погода улыбается строителям: 
не жарко и не холодно, как в 
Москве в августе. Настроение у 
всех хорошее. Что же касается 
перекрытия, то мы намерены за
ставить Нил изменить русло не 
за семь, а за пять суток.

☆ ☆ ☆

Совсем мало времени остает
ся до перекрытия Нила. Для 
того, чтобы работы выполнить 
точно в срок, строители делают 
все возможное. Сейчас строи
тели Асуана работают кругло
суточно, в три смены.

Особенно остро,трудовой накал 
чувствуется в туннелях; по 
которым пойдет нильская вода к 
турбинам будущей ГЭС, Несмот
ря на то, что каждый из шести 
туннелей имеет диаметр 15 мет
ров, а длину четверть километра, 
здесь тесно от техники... В тун
нелях работают четыре тысячи 
египтян и почти половина всех 
советских специалистов. Ими ру
ководят два опытных инженера— 
Абдель Азим Турки и Геннадий 
Масловский.

Русло Нила, по которому он 
течет с незапамятных времен, 

должно быть перекрыто 15 мая. 
Минские самосвалы, которыми 
ловко управляют египетские шо
феры, сбрасывают сейчас свой 
20-тонный груз камня на середи 
не реки. Каждый день насыпь 
продвигается на три-четыре 

метра. Отсыпка плотины, кото- , 
рой руководит Александр Але- ; 
ксеевич Лисов, — один из самых ) 
важных участков стройки, )

Строители уверены, что рабо- / 
ты выполнят в срок. \

МОЛДАВСКАЯ ССР. 
Рыбницкий цемент
ный завод — одно 

из передовых предприятий 
республики — в минувшем 
году отправил на новострой
ки более 5 тысяч тонн' це
мента сверх плана. Не
давно здесь сдана в эксплуа
тацию воздушно-канатная 
дорога, которая управляется 
одним человеком с диспет
черского пульта. По ней . к 
предприятию доставляются 
тысячи тонн сырья.

На снимке: канатная до
рога Рыбницкого цементно
го _завода.

Фото Л. Пантуса 
Фотохроника ТАСС

НУЖНА ПОМОЩЬ
В настоящее время ремонт 

•трансформаторов, пусковой ап
паратуры и другого всевозмож
ного электрооборудования пред
ставляет для строителей боль
шую трудность. Дело в том, что 
Главсредуралстрой не имеет спе
циальных ремонтных предприя
тий. Ремонт же своими силами 
осуществить очень трудно, так 
как нет ресурсов. Имеющиеся 
маленькие разрозненные мастер

cMOTPHfe
Ц»ОЛУ?MX Л
Ш ЭНРЯНЙХ»

СРЕДА. 11 МАРТА
18.00 — Телевизионные новости. 

18.15 — Для старших школьников. 
Диспут «Твое призвание». 19.00— 
Атеисты в наступлении. 19.20 — 
В помощь школе Художественный 
фильм «Судьба человека». 21.00 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Телеви
зионный спектакль «Орлиная кре
пость». 22.20 — В эфире — «Моло
дость». 23.30 — Телевизионные но
вости.

ЧЕТВЕРГ, 12 МАРТА
18.00 — Телевизионные новости. 

18.15 — Школа передового опыта. 
Алмаз режет м:еталл. 18.45 — Пе
редача для школьников «Разведка 
интересных дел». 19.20 — Пока
зывает Пермская студия телеви
дения. Для детей: «Тайна двойки» 
и «Игрушки». «Город чудесных 
кристаллов». «Династия Рогаче
вых». «|Вишера «алмазная». «На
встречу жизни». «Твердым ша
гом». «Фильм-балет «Любка». 
22.15 — Передача для молодежи 
«Светить всегда». 23.30 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Эстафета ново
стей.

ПЯТНИЦА, 13 МАРТА
, — Телевизионные новости.
18.15 — Передачи для малышей. 
«Бибигон» и «Как крот себе шта
нишки раздобыл». 19.00 — Для ра
ботников сельского хозяйства. 
«Твой след на земле». 49.15 — 
Театр и жизнь. Встреча рабочих с 
деятелями искусств. 20.50 — ПЕ- 
РЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Телевизион
ные новости. 21.00 — Программа 
Тбилисской студни телевидения. 
Новости республики. 21.20 — «На 
ожившей земле» — телевизионный 
очерк. 21.40 — «Телевизионный 
журнал для женщин». 22.20 — Те
левизионный очерк «Счастье, об
ретенное в труде». 22.30 — «Фи
нал одного рассказа» — телеви
зионная новелла. 23.00 - Нонцерт 
мастеров иснусств. 23.30 — Теле
визионные новости. 24.00 — «Сно
ва в командировку» — телевизион
ный фильм. 00.30 — Эстрадный 
концерт.

В прошлом номере нашей 
рошим вешним днем, девчата!: 
странице, в третьей строке св 
го цеха типографии было ш 
следует читать: «Но днем з:

На виновника наложено ст

ские не могут обеспечить по
требностей в ремонте.

Раньше ремонтные места 
охотно предоставлял нам сов
нархоз, но сейчас он категори
чески отказался это делать. Та
кое решение совнархоза явно 
идет вразрез с государственны 
ми интересами строительства.

Хорошим примером в этом 
отношении может служить Юж
но-Уральский совнархоз, руко
водители которого постоянно 
оказывают строителям всемер 
ную помощь.

Кто же сможет помочь нам в 
размещении заказов на изго 
товление нестандартного обору
дования, ремонте электрообо 
рудования, а также в выделении 
с предприятий металлорежуще 
го инструмента?

В прошлом году, когда встал 
вопрос о размещении заказов 
на изготовление отдельных уз 
лов башенных кранов, в это 
дело вмешался городской коми
тет партии, и проблема была 
разрешена.

Неужели и на этот раз не 
обойтись без его помощи?

Л. АБАИМОВ, 
инженер Свердловскгор- 

строя.

СУББОТА, 14 МАРТА
18.00 СУббо-тний калейдоскоп. 

18.30 >— Документальный фильм 
для детей «Уголок дружбы». 
18.50 — Концерт инструменталь
ной музыки. 19.30 — Показывают 
студии страны. Телевизионный 
фильм «Это видел Ленин». 20.00— 
Спектакль. 23.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные новости. 
24.00 — На огонек.

ВОСКРЕСЕНЬЕ. 15 МАРТА
16.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 

«В мире музыки». 18.00 — Муль- 
типликационный фильм для детей. 
18.30 Концерт хора русской 
песни. 19.00 — Для воинов Совет
ской Армии и Флота. 19.50 — Му
зыкальный киоск. 20Л5 — Экран 
международной жизни. 21.00_  
Показывает Свердловск. Художе 
ственный фильм «Серебряный тре 
нер». Киностудия им. Довженко 
22.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
В эфире — «Молодость».

• •••••••••( 
НАЗНАЧЕНИЯ 
и перемещения

Начальником семнадца
того строительного управ
ления назначен Леонид 
Иванович Быков.

Главным, инженером сем 
надцатого строительного уп 
равления назначен Илиа 
дор Александрович Шуш
панов.
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